

Bergedorfer Zeitung vom 31. März 2014

Ungeahnte Talente zum Leben erweckt

Wettbewerb in Stadtteilschule

Einmal auf der Bühne stehen und performen - davon träumen seit den zahlreichen TV-Talentshows viele junge Menschen. Das 13-köpfige Schülersprecher-Team der Stadtteilschule Kirchwerder hat für ihre begabten Mitschüler diesen Traum wahr gemacht und einen Talentwettbewerb organisiert.

Zehn Talente zeigten ihr Können vor rund 200 Zuschauern auf der Bühne in der Sporthalle Fünfhausen. Sie begeisterten Eltern, Lehrer, Schüler und Freunde mit Einradakrobatik, aktueller Popmusik in Gesang, Klavier- und Gitarrenspiel, Breakdance und Michael-Jackson-Dance.

Diesmal nicht auf der Bühne, sondern in der Jury saßen Christopher Garbers (39) und Gunnar Schmidt (41) vom Schlager-Pop-Duo "Die JunX" sowie Rapper und Song-Whriter Haji Brown. Mit Respekt, Humor und Einfühlungsvermögen beurteilte die prominente Jury die Leistungen der Jugendlichen und kürte am Ende zwei überragende Gewinnerinnen: das Gitarren-Pop-Duo Fenja Neumann (14) und Kim Asendorf (15).

Schon der tosende Beifall für ihren Gesang machte deutlich, dass sie das "Schul-Talent" des Abends werden würden. Den zweiten Platz ertanzte sich Marlon Berliner (11) mit gekonnter Michael-Jackson-Interpretation, Platz drei ging an Malte Paschen (16) für seine beeindruckende Einrad-Akrobatik. "Eigentlich haben alle Talente gewonnen", sagt Fabian Hars, der für die hervorragende Technik verantwortlich zeichnete. Die ersten drei Plätze konnten sich über Gutscheine im Wert von 50, 30 und 20 Euro freuen - als Beitrag für eine individuelle Talentförderung. Weitere sieben Talente bekamen Tüten mit leckeren Süßigkeiten und Kuscheltieren.

Flott und professionell moderierten Nina Brüning (16) und Maximilian Rodrigez (15) den Abend, der mehrere Monate intensive Vorbereitung gekostet hat. "Das Schülersprecher-Team hat alles in Eigenregie auf die Beine gestellt, Raum und Technik organisiert, eine prominente Jury gewonnen und die Talente motiviert", sagt Lehrerin Elke Grimberg. Bei den Achtklässlern ihres Catering-Profiles "Cate-Werder" konnte sich das Publikum in den Pausen mit Waffeln, Popcorn, Salaten und Getränken stärken.

Nächstes Jahr wird es wieder einen Talentwettbewerb geben, für dieses Jahr will das Schülersprecher-Team weitere Kino-Abende in der Schule und im Juli ein großes Schulfest mit Open-Air-Musik organisieren.

(mad)